

Application Île-de-France Mobilités Votre justificatif d'achat / Purchase Receipt

1 message

Achat Navigo <ne-pas-repondre@achat-titres.iledefrance-mobilites.fr>
To: jisol.kizzy.kim@gmail.com

Mon, Sep 1, 2025 at 10:38 AM

Bonjour/Hello Jisol Kim,

Vous avez effectué un achat le 1 septembre 2025 à 10h38 sur l'application Île-de-France Mobilités.
Vous en trouverez le détail ci-dessous.
Cet email tient lieu de justificatif d'achat ; nous vous invitons donc à conserver ce document.

Please find below the detailed information related to your purchase on the 1 septembre 2025 à 10h38 on Île-de-France Mobilités application.
This email is your purchase receipt, we kindly recommend keeping it.

Nous vous remercions de votre confiance/Thank you for your trust,

L'équipe Navigo Île-de-France Mobilités**Détail de votre achat effectué sur l'application Île-de-France Mobilités**

Jisol Kim
1 Forfait Navigo Mois zones 1-5
Valable du 1 septembre 2025 au 30 septembre 2025
Chargement sur votre montre Apple ou votre téléphone Apple iPhone 13 mini N° : A371412433
Prix TTC 88.8 euros dont 8.07 euros de TVA
Taux TVA 10 %
Acheté le 1 septembre 2025 à 10h38
Paieement par APPLE_PAY
N° de transaction : ACHIDFM00000000000000000000108204309
N° de commande: 1108180986

Purchase details on mobile application Île-de-France Mobilités

Jisol Kim
1 Forfait Navigo Mois zones 1-5
Valid from 1 septembre 2025 to 30 septembre 2025
Loaded on Apple iPhone 13 mini N° : A371412433
Price 88.8 euros including 8.07 euros VAT
VAT rate 10 %
Purchased on 1 septembre 2025 at 10h38
Payment by APPLE_PAY
Transaction number : ACHIDFM00000000000000000000108204309
Order number: 1108180986

Pour utiliser un titre sur votre iPhone ou votre Apple Watch :

Votre titre de transport doit être systématiquement validé lors de l'accès aux réseaux y compris lors des correspondances.

Pour valider votre titre, présentez le haut de votre iPhone ou l'écran de votre Apple Watch sur la cible de lecture sans contact du valideur ou de l'appareil de contrôle en cas de contrôle.

Pour faciliter votre passage au valideur, il est fortement recommandé d'activer le mode « transport express » sur votre carte Navigo depuis l'application cartes d'Apple. Si le mode transport express n'est pas activé, vous devez sélectionner la carte avec laquelle vous voulez voyager. Pour cela, quand l'écran est déverrouillé, appuyez deux fois sur le bouton latéral droit et sélectionnez la carte à utiliser pour voyager. Cette opération doit être répétée à chaque validation.

Pour les forfaits Navigo Mois et Navigo Semaine, le contrôleur peut vous demander d'afficher votre photo enregistrée dans Île-de-France Mobilités Connect

Your transport ticket must be validated at each entry point to the transport network and during transfer.

To validate your ticket, tap the back of your iPhone or the display of your Apple watch to the contactless reader on the validator or at the gate, or on inspection device in case of inspection.

To facilitate the validation, it is highly recommended to activate the "Transport Express" mode from the Apple Wallet. In case it is not activated, you will have to select the digital card you want to use to travel before approaching the reader: prearm the iPhone or Apple Watch by double-clicking the side button or home button depending on your device type, and when ready hold your iPhone or Apple Watch near the contactless reader.

When travelling with a weekly or monthly Navigo pass, in case of inspection, you may be requested to display you ID photo registered in Île-de-France Mobilités Connect.

Merci de ne pas répondre à cet e-mail. Pour toute question [consultez la FAQ](#).
[Conditions Générales du service](#)

Un service

île de France
mobilités 